

## 市長メッセージ(新型コロナウイルス感染症)

市民の皆様、事業者の皆様には、感染予防対策にご理解とご協力を賜っており、お礼申し上げます。

現在、日本国内におきまして、11月に入り各地で新規感染者が過去最多を更新するなど、第3波の到来を受け感染拡大が加速しております。

県内におきましても、新規感染者数が増加しており、12月2日からは、県の「新型コロナウイルス感染症対応の目安」のステージが5段階中、上から3番目の「警戒(オレンジ)」に引き上げられました。また、安芸福祉保健所管内におきましても、新規感染者が確認されるなど、予断を許さない状況が続いております。

市民の皆様におかれましては、年末年始を控え、会食の機会が増えてくると思いますが、可能な範囲で規模の縮小と時間を短縮いただきますようお願いいたします。

また、引き続き、マスクの着用や手洗い・手指の消毒、3密(密閉・密集・密接)の回避等に加え、感染リスクが高まる次の『5つの場面』に特に注意をするといった、基本的な感染防止対策の徹底を併せてお願いいたします。

- ① 「飲酒を伴う懇親会等」
- ② 「大人数や長時間におよぶ飲食」
- ③ 「マスクなしでの会話」
- ④ 「狭い場所での共同生活」
- ⑤ 「居場所の切り替わり(仕事での休憩時間等)」

最後に、これから寒さが一段と厳しくなってまいります。感染者の増加を抑えるため、一人ひとりが健康管理と感染予防対策の徹底をお願いいたします。

令和2年12月4日

安芸市長 横山 幾夫